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Schulangebot im Umfeld von Neubaugebieten 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1712 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Pläne gibt es zur Gewährleistung eines ausreichenden 

 Schulangebotes im Umfeld der Neubaugebiete „Vor dem Osterholz“ und 

 „Salzmann-Gelände“? 

 

2. Gibt es genügend Kapazitäten in den Grundschulen Am Lindenberg, 

 Eichwäldchen und Losseschule, um dem gesteigerten Bedarf an 

 Grundschulplätzen aufgrund der Neubaumaßnahmen gerecht zu werden? 

 

3. Welche weiterführenden Schulangebote wird es in Bettenhausen künftig 

 geben? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Janz und Frau Gabriele Steinbach, Amtsleiterin 

Schulverwaltungsamt, für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




